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IL N’EN ETAIT PAS AINSI AU COMMENCEMENT 
IT WASN’T SO FROM THE BEGINNING 
27 novembre 1960, dimanche matin, Shreveport (Louisiane). 49 minutes. 
 
Thème central : L’église a un besoin vital de naître de l’Esprit de Christ comme au jour de la Pentecôte, et 
de retrouver ainsi Jésus-Christ qu’elle a oublié en chemin. 
[Titres identiques ou similaires : le 5.4.1959, le 25.11.1959, le 6.3.1960, le 27.11.1960, le 11.4.1961 ; le 
30.6.1962] 
 

§1- Merci frère Moore. J’ai aussi apprécié la prophétie de la sœur. J’ai eu le plaisir hier de 
revoir le frère Kidson, l’in de mes plus anciens associés. 

§2 à 3- Un pasteur, pour qui la médecine ne pouvait plus rien, nous a téléphoné. J’étais dans 
le bureau avec les frères Moore, Kidson, et d’autres. Il voulait savoir s’il allait mourir. Il y a 
un instant, dans le bureau, le Saint-Esprit a révélé comment il était vêtu, de quoi il souffrait, et 
l’a déclaré guéri. Nous sommes heureux d’avoir un tel Dieu, qu’un tel Baume de Galaad 
existe encore en abondance. Dieu a pourvu à tous nos besoins dans la maison de la foi, avec 
les enfants de Dieu. 

§4- Pourquoi fumer et boire pour être heureux ? Le Seigneur est notre joie. Cet après-midi, 
les garçons distribueront les cartes de prière à 18 h, et ce soir ma prédication seront en rapport 
avec la guérison. 

§5 à 6- Ce matin, au restaurant, Billy m’a demandé si je pouvais reconnaître les chrétiens 
parmi les gens que je rencontre. “Certainement. On peut reconnaître les chrétiens. Les 
femmes n’ont pas de maquillage. Un chrétien est marqué, il génère une atmosphère. Un 
chrétien étant fils ou fille de Dieu est un créateur.” 

§7- Quand Dieu et un homme se rencontrent, il s’agit de deux omnipotences, car un fils de 
Dieu est une partie de Dieu : aussi petit soit-il,  il est uni au Corps entier. Jésus a dit en Marc 
11:22 : “Si quelqu'un dit à cette montagne : Ote-toi de là …, et s'il … croit que ce qu'il dit 
arrive, il le verra s'accomplir.” Un chrétien est marqué et est entouré d’une atmosphère. 

§8- Il y a des gens avec lesquels vous aimez être à cause de l’atmosphère qu’ils créent par 
leur façon de vivre, leurs pensées, leur amour pour vous. Vous avez entendu mon récit sur 
l’opossum, et celui sur les guêpes essayant de me piquer, et celui sur le taureau voulant me 
tuer. Telle est l’atmosphère qu’il faut créer afin de prier pour les malades. C’est l’amour 
qui chasse les mauvais esprits. L’un de mes convertis conduisait un camion près de Dawson 
Creek, au Canada, quand il a vu mon nom sur une affiche. Il s’est dit : “C’est du fanatisme.” 
Il s’est arrêté. Il faisait très froid ce soir-là. 

§9- Des Indiens étaient présents. Il a vu le discernement agir, mais sans connaître les 
Ecritures. Il est ressorti et est revenu avec un vieil Indien de sa connaissance et l’a fait monter 
sur l’estrade. Le Saint-Esprit a aussitôt dit qui il était et où il vivait. “Vous êtes trappeur, vous 
avez 5 enfants dont 3 garçons et 2 filles. L’un d’eux, ici présent, fait des études pour devenir 
pasteur. Vous avez la tuberculose.” – “Exact.” – “Celui qui vous a conduit ici est assis là, 
c’est un sceptique”, et j’ai donné son nom. Cela a réglé l’affaire, et il est devenu serviteur du 
Seigneur ! 

§10- Récemment, je traversai le pays avec lui, et il m’a dit : “Ma femme ne croit pas en ces 
choses. Quand je reviens de l’église chaque soir, elle me prend à partie. Je la prends par la 
main pour chasser le démon : ‘Ma chérie, tu es possédée. Démon, sors de là !” -  “C’est bien 
frère Fandler, mais ce n’est pas la bonne manière de faire.” – “Comment faut-il faire ?” 

§11- “En rentrant chez toi, achète-lui des bonbons, et entoure-la de tes bras. C’est ainsi 
qu’on chasse les démons. L’amour chasse la peur.” Le monde meurt faute d’amour. L’amour 
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que nous avons l’un envers l’autre est le mortier qui devrait unir les bénédictions de 
Pentecôte, les dons, et c’est ce qui nous fait défaut. “A ceci tous connaîtront que vous êtes 
mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres.” [cf. Jn. 13:35]. 

§12 à 14- [Prière] … comme l’a prophétisé la sœur, je crois que le Seigneur a déjà quitté Son 
Trône. Lisons Matthieu 19:1-8  

“(1) Lorsque Jésus eut achevé ces discours, il quitta la Galilée, et alla dans le territoire de la Judée, au 
delà du Jourdain. (2) Une grande foule le suivit, et là il guérit les malades. (3) Les pharisiens 
l'abordèrent, et dirent, pour l'éprouver : Est-il permis à un homme de répudier sa femme pour un motif 
quelconque ? (4) Il répondit : N'avez-vous pas lu que le créateur, au commencement, fit l'homme et la 
femme (5) et qu'il dit : C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et 
les deux deviendront une seule chair ? (6) Ainsi ils ne sont plus deux, mais ils sont une seule chair. Que 
l'homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint. (7) Pourquoi donc, lui dirent-ils, Moïse a-t-il prescrit de 
donner à la femme une lettre de divorce et de la répudier ? (8) Il leur répondit : C'est à cause de la dureté 
de votre cœur que Moïse vous a permis de répudier vos femmes ; au commencement, il n'en était pas 
ainsi.” 

§15- Quand Jésus est venu sur terre pour la Rédemption des élus de Dieu, il a rencontré des 
docteurs enseignant ce qui n’était pas la vérité. N’observerait-il pas la même chose 
aujourd’hui ? Il leur a dit : “Au commencement, il n'en était pas ainsi.” Il nous faut revenir au 
commencement pour savoir quelle est vraiment la vérité. Il n’y a rien de nouveau sur terre : 
cela a commencé dans la Genèse, le Livre-Semence. 

§16- Quand Dieu prend une fois une décision, il est tenu ensuite de s’y référer. Ce que Dieu 
a dit ne passera jamais. Cela devrait nous donner la foi pour recevoir la Parole qu’il a 
prononcée, et nous y accrocher toute notre vie : Dieu ne peut changer sa Parole.  Dieu a tout 
créé au commencement sous une forme de semence. Et il a dit en Genèse 1 “que chaque 
semence produise selon son espèce” [cf. Gen. 1:11]. Mais l’homme essaie toujours de pervertir 
ce que Dieu a fait. L’homme déchu pense pouvoir faire mieux que son Créateur au 
commencement. 

17- J’ai prêché il y a peu à ce sujet dans “La religion hybridée”. Ce qui est hybridé ne peut 
se reproduire. Une semence créée par Dieu doit donc rester comme elle est. Si elle est 
hybridée, elle ne peut se reproduire. Un mulet ne peut donner un mulet. Ce n’est pas Dieu, 
mais l’homme qui a créé le mulet. Hybrider, c’est détériorer. 

§18- Un pur-sang est docile. Si on l’appelle, il vient poser la tête sur votre épaule. Il est 
authentique. Un mulet est différent, il n’est qu’une bête de somme, agissant par les efforts et 
non par grâce. Le frère Jack a dit ce matin, à propos des églises : “Elles ont un bon moteur 
mais il est sans carburant”. Il y a certes une dynamo, mais elle ne tourne pas. L’église a 
l’infrastructure, mais il lui manque l’essentiel, le carburant. Un mulet est stupide car il est un 
hybride. Si on l’appelle, il dresse les oreilles et vous regarde. 

§19- Trop de gens ont de nos jours une religion de mulet, une religion hybride :  Ils 
disent :“Mon église sait tout ce qu’il faut savoir.” Si on leur parle du baptême du Saint-
Esprit, de l’ordonnance de Dieu, ils restent immobiles. Mais une brebis entend Sa Voix, 
reconnaît ce qui est vrai, car elle aime la nourriture de brebis. Un grain de maïs hybride 
semble beau, mais il n’est pas bon pour le bétail. On a aujourd’hui des poulets hybridés au 
point d’être dépourvus de pattes ou d’ailes, et qui ne vivent qu’un an : en fait, ils sont mort-
nés. 

§20- Les gens doivent manger cela. Selon le Reader's Digest, si cela continue ainsi, la race 
humaine aura disparu dans 20 ans. Les femmes ont les épaules plus larges et les hanches plus 
étroites. Pour les hommes, c’est l’inverse. Les femmes ne pourront plus enfanter parce 
qu’elles auront mangé des cellules dénaturées. Les gens se tuent eux-mêmes avec leurs 
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propres pensées. Nous étions conçus pour manger des cellules d’aliments tels que Dieu les a 
prévus. Il existe aussi une église pervertie, plus belle qu’autrefois, et les pentecôtistes ont des 
bâtiments plus beaux, des pasteurs plus savants, mais ils ont hybridé cela. 

§21- Revenons à la lumière d’origine, à la bénédiction de Pentecôte, à la puissance du Saint-
Esprit. Aujourd’hui tout repose sur le prédicateur, mais il ne détient pas toute la religion, et le 
Saint-Esprit est tout autant pour les laïcs. Le Saint-Esprit est dehors, et nous devons le faire 
revenir dans l’église, avec les dons de l’Esprit agissant avec Onction et Puissance. La semaine 
prochaine j’exposerai dans mon église ce qu’il en était au commencement de l’Eglise. 

§22- Cela a commencé avec les œuvres des nicolaïtes [cf. Ap. 2:6]. Puis c’est devenu une 
doctrine [cf. Ap. 2:15]. Ils ont ainsi ôté l’Esprit de l’Assemblée et établi des évêques, des 
papes. L’église hybridée était désormais dirigée par des intellectuels. Que Dieu ramène le 
Saint-Esprit parmi les gens, que l’Onction proclame les messages avec puissance, même si 
pour cela nous devons nous tenir dans une étable. Nous ne voulons pas d’une religion hybride 
sortie d’un séminaire, mais celle venue d’un Vent impétueux descendu du Ciel et remplissant 
toute la maison où ils sont réunis, et non pas un seul homme. Comme au temps de Jésus, 
l’homme essaie de dénaturer l’original avec ses propres idées, en se détruisant lui-même. 

§23- Comment enseigner la théorie de l’évolution si on ne peut pas faire se reproduire un 
maïs hybridé ! Dieu a ordonné que chaque semence se reproduise selon son espèce. Si on la 
croise, c’est fini pour elle. Dieu a planté la Semence du Saint-Esprit le jour de la 
Pentecôte. Mais on en a fait des dénominations par hybridation. Mais elle va bientôt revenir 
au vrai Saint-Esprit d’origine, à Actes 2, à l’Ordonnance. Un de ces jours, un homme va se 
dresser de toutes ses forces contre ces choses. Jésus a dit qu’il fallait retrouver ce que c’était 
au commencement. 

§24- Les gens disent être presbytérien, ou méthodiste, ou ceci, ou cela. C’est bien, mais 
revenez à ce que c’était au point de départ., quand Dieu a établi Son Eglise le jour de la 
Pentecôte. Elle doit être ainsi pour toujours. La croiser avec d’autres choses, avec le baptême 
par aspersion, avec les dénominations, avec les rituels, c’est l’hybrider et obtenir une église 
belle mais sans Vie en elle. Elle ne peut se reproduire. 

§25- Le réveil qui a eu lieu au temps de Luther a été hybridé et ne peut se reproduire. Il en 
est de même avec le réveil du temps de Wesley. Un réveil une fois éteint ne se rallume 
jamais.  Une telle église ne peut que faire entrer des “membres”, mais ne peut donner des fils 
et des filles de Dieu. Cela ne peut venir d’un séminaire, mais doit venir du Saint-Esprit, 
comme au commencement. Hybrider, c’est corrompre.  Jésus a dit : “C'est en vain qu'ils 
m'honorent, en enseignant des préceptes qui sont des commandements d'hommes.” [Mt. 15:9]. 
Ils avaient hybridé les commandements de Dieu avec leurs opinions. “Ils annulent ainsi la 
Parole de Dieu par leurs traditions.” [Mc. 7 :13]. 

§26- Les gens se demandent comment un homme peut depuis l’estrade désigner une 
personne dans l’auditoire et révéler ses péchés et le reste. Pourquoi les églises ne font-elles 
pas la même chose ? Parce qu’elles sont hybridées. Il n’existe qu’une seule Eglise de Dieu, 
et elle ne peut devenir une dénomination. Il y a un seul Corps, le Corps mystique de Jésus-
Christ sur terre, et par un seul Esprit nous sommes baptisés en ce Corps, que vous soyez 
méthodiste, ou baptiste, ou catholique, etc.  [cf. 1 Cor. 12:13]. Peu importe la dénomination 
d’un homme, s’il compte sur son église pour le salut, il est perdu. Mais s’il compte sur 
Dieu et sur Jésus-Christ, alors “il est sauvé par la grâce, par le moyen de la foi. Ce n'est point 
par les œuvres” [cf. Eph. 2:9-10]. 

§27- Au temps de Jésus, au commencement, des enseignants polluaient la Parole, comme 
aujourd’hui : “La Bible dit certes que Jésus-Christ est toujours le même, mais nous ne 
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croyons pas qu’il fasse encore des miracles. Il a certes dit que nous ferions les mêmes choses 
que Lui, mais cela a cessé avec les apôtres.” Dire cela, c’est hybrider avec ce que Dieu n’a 
pas dit. Jésus-Christ est toujours le même. Si vous n’avez pas la foi pour avancer avec cela, ne 
faites pas obstacle à celui qui a la foi pour avancer. 

§28- J’aurais aimé avoir la foi d’Hénoc pour marcher avec Dieu sans mourir. Mais je ne 
veux pas faire obstacle à quelqu’un ayant cette foi, et je demande à Dieu de m’aider à aller de 
l’avant. Jésus est venu en ces temps de la fin sous la forme du Saint-Esprit, et il trouve comme 
autrefois une église comptant pour son salut sur l’église, sur des dogmes humains, sur la 
Parole déformée en crédo. 

§29- De même aujourd’hui, alors que le Saint-Esprit est ici à la recherche de l’Epouse de 
Christ, il ne trouve que des gens qui acceptent des credo ou un manuel de prières à réciter 
pour leur salut, au lieu de revenir à l’original. Ne remplacez pas la Bible par un manuel. 
Revenez au commencement. Vous avez remplacé le baptême par une poignée de main, 
l’immersion par l’aspersion, l’Ordonnance donnée par Dieu par des rituels. C’est pourquoi 
nous avons une église hybridée, morte, ne pouvant se reproduire. Un luthérien donnera un 
luthérien, un baptiste donnera un baptiste, mais Dieu produit un saint quand l’authentique 
Saint-Esprit, la bénédiction de Pentecôte, entre en lui. 

§30- Ils attendaient de l’église qu’elle leur donne le salut, mais quand Jésus est venu, il est 
apparu qu’ils ignoraient les bases du salut car ils étaient des hybrides. Ils l’ont regardé comme 
des mulets : “Tu es un bâtard, depuis Moïse le temps des miracles est fini. Qui es-tu ?  Tu 
n’appartiens à aucune de nos organisations. C’est de la télépathie, tu es Béelzébul.” Cela 
s’est répété. Ils connaissent Christ par un credo, et non dans la Puissance de Sa 
résurrection. Il vit dans l’individu. S’Il venait, Il dirait : “Il n’en était pas ainsi au 
commencement.” Si vous dites avoir été aspergé dans telle église, ou que vous avez serré la 
main du pasteur et récité une profession de foi, Il dirait : “Il n’en était pas ainsi au 
commencement.” 

§31- Au commencement, ils ont attendu que descende d’En-haut une Puissance, un Vent 
impétueux qui a changé et enflammé leur vie, et avec laquelle le monde a été évangélisé. On 
ne peut faire cela avec la lecture, l’écriture, l’arithmétique, mais en prêchant l’Evangile qui est 
une démonstration de puissance du Saint-Esprit. “Et voici les miracles qui accompagneront 
ceux qui auront cru.” [Cf. Marc 16:17-18]. 

§32- Comment enseigner à quelqu’un à parler en langues, à chasser les démons, à annoncer 
sur l’estrade des choses qui ont été ou qui seront, et à accomplir ces signes mentionnés par 
Jésus ? Ce sont des dons de Dieu. S’écarter de cela, c’est tomber dans l’hybridation.  
Revenons à chaque semence du commencement. Je demande aux partisans de l’évolution 
pourquoi n’est-il apparu aucune espèce supérieure à l’homme ? C’est parce qu’il est à l’image 
de Dieu, et rien ne peut être supérieur à son Créateur. 

§33- Pourquoi ni personne, ni aucun séminaire, n’a-t-il jamais rien pu produire qui soit 
supérieur à ce qu’il y a eu à la Pentecôte ? C’est parce que Dieu s’y prend ainsi. Les cœurs ne 
seront bouleversés que par ces signes. Ils entreront, non par l’instruction, mais par la 
Naissance dans le Corps. Nos dénominations sont donc hybrides.  Nous avons besoin du 
Saint-Esprit, d’un Corps de Christ se formant sur terre. Il en était ainsi au commencement, et 
l’Esprit ramènera à cela. 

§34- Après toutes ces années de dénominations, Dieu a déshybridé Son Eglise en la 
ramenant au Saint-Esprit. Que les vieilles semences et le charnel périssent. Devenez de 
Nouvelles créatures en Christ-Jésus, assis ensemble en Lui dans les lieux célestes. Le Saint-
Esprit s’hybride Lui-même en nous, ôtant le doute et les “ismes”, et faisant de nous des 



Résumé de la prédication “Il n’en était pas ainsi au commencement” (le 27.11.1960)                                     5 
____________________________________________ 
	
enfants de Dieu, et non plus des mulets ne regardant pas la Parole mais dressant les oreilles 
pour dire : “Ma mère était presbytérienne”. C’est bien, mais il nous faut d’abord être ramenés 
par le Saint-Esprit à l’état d’enfants de Dieu purifiés de l’incrédulité, des credo, etc. L’Eglise 
est dans ce processus aujourd’hui. 

§35- Comme dans le passé, les gens hybrident l’Eglise avec des organisations, des credo, et 
se demandent où est le Dieu d’autrefois et où sont les promesses de Jésus. C’est sur ce point 
qu’un musulman a défié Billy Graham : “Où est ce Dieu ? Tu dis qu’Il guérissait les malades. 
Prenons chacun trente personnes, et voyons ce que nous pouvons faire pour elles !” Nous 
avons besoin d’un homme vaillant, rempli du Saint-Esprit. Le Dieu qui était avec Elie au 
Mont Carmel est toujours le même. 

§36- Nous avons besoin d’être hybridés dans la Puissance du Saint-Esprit. Dieu est dans Sa 
Parole, dans Son peuple, dans Son univers, et partout, mais on ne peut l’hybrider avec quoi 
que ce soit, car Il est le Dieu unique. Ne faites pas appel à l’intercession des saints. Il y a un 
seul Médiateur entre Dieu et les hommes : Jésus-Christ. L’église est dans le même état qu’en 
son temps. : elle enseigne des commandements d’hommes. Il leur a dit : “Il n’en était pas 
ainsi au commencement.” Nous avons vu comment c’était alors. 

§37- Après 3 jours, Joseph et Marie se sont aperçus de l’absence de Jésus, et ils l’ont alors 
cherché, pensant qu’il était avec des membres de la famille. De même, l’église est partie il y a 
près de 2 000 ans, et elle ne sait pas où Il est.  Ils Le cherchent, les uns chez les baptistes, les 
autres chez les méthodistes, etc. Trouvons-Le ! Où est le Dieu qui a fait les promesses ? Quel 
est Son Nom ? 

§38- J’étais récemment à la chasse. Je règle mon fusil pour des tirs à au moins 45 mètres, et 
si je ne peux atteindre un écureuil dans l’œil, je le laisse aller. J’avais envoyé ma Winchester 
pour une réparation. On me l’a renvoyé en précisant que ce modèle ne pouvait être réglé à 
plus de 22 mètres. Je me suis alors moi-même occupé de la révision, et je suis allé dans un 
champ de tir patenté, et là j’ai atteint 8 têtes de clous à 45 mètres. L’autre jour j’ai placé 9 tirs 
dans le même trou. Ce n’était pas ce que cette société avait prédit ! 

§39- Pour le Frère Woods et les autres l’essentiel était d’atteindre les écureuils peu importait 
à quel endroit du corps. Je me suis mis à pleurer sous l’arbre où je me tenais. “Seigneur, 
pourquoi m’avoir créé avec cette sensibilité, et pourquoi me faut-il un fusil en parfait état ?” 
Je suis resté une demi-heure face contre terre. Le Saint-Esprit est alors venu : “Je t’ai créé 
ainsi dans un but. Tu ne peux pas supporter que les gens parlent de façon imprécise. Les 
paroles doivent être bien ciblées et bien à propos.” 

§40- Une église uniquement dénominationnelle ne rassasie pas. Elle enseigne autre chose 
que ce que disent les Ecritures, et cela ne marche pas. Jésus vivait dans les apôtres, et ils ont 
fait les signes qu’Il avait fait. Il en ira de même si nous ciblons bien. Si une église accepte la 
formule “Père, Fils, Saint-Esprit” ou d’autres credo de ce genre et s’en contente, moi je ne 
m’en contente pas. Nous atteindrons la cible comme les apôtres l’ont atteinte, si nous 
sommes pointés sur la Parole. Que notre expérience soit pointée sur la Parole. Cela a réussi 
aux apôtres, pourquoi pas à nous ? Mais l’église dit : “Le but est atteint dès lors que vous 
vous joignez à nous, en serrant la main du pasteur, ou en écrivant votre nom sur un registre, 
et en récitant le credo des apôtres. Cela revient au même.” Cela ne revient pas du tout au 
même ! 

§41- Le Saint-Esprit vous dirigera droit dans la Parole de Dieu. Ils s’attendaient à ce qu’Ii 
leur ressemble, et ils attendent la même chose de vous. Il a certes été avec Martin Luther, ou 
avec John Wesley, ou avec John Smith, ou Calvin, ou Alexander Campbell [théologien et 
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prédicateur presbytérien d’origine irlandaise, 1788 -1866]. Mais est-Il avec nous ? Ils l’ont trouvé, non 
dans leur dénomination mais là où ils ne s’y attendaient pas.  C’est pareil avec nous. 

§42- Billy Graham, Jack Schuller, les baptistes, les méthodistes, etc., se sont mobilisés pour 
essayer d’avoir un réveil, mais avec des discours intellectuels, en formant des dénominations 
et des meneurs, en se contentant de poignées de main. On avait demandé à un Noir quel goût 
avait la pastèque qu’il mangeait. Il avait répondu que c’était bon, mais qu’il voulait plus que 
cela. 

§43- C’est bien de se rassembler et de donner une poignée de main, mais il y a plus que cela. 
Il n’y a pas de Vie là-dedans, il nous faut revenir au point où nous avons laissé Christ. Marie 
et Joseph sont revenus là où ils l’avaient laissé. Ils l’avaient laissé le jour de la Pentecôte, et 
non dans l’église luthérienne, ou méthodiste, ou autre. L’église doit revenir à la Fête de 
Pentecôte. Vous le trouverez là, et non dans votre organisation ou dans la religion de vos 
parents. 

§44- Nous avons marché trop longtemps en organisant la Pentecôte encore et encore. 
S’affilier à une dénomination ne suffit pas. Revenons au commencement. Je parle au Nom du 
Seigneur. Vous dites être méthodiste, ou baptiste. “Il n’en était pas ainsi au commencement.” 
Vous dites avoir été aspergé. “Il n’en était pas ainsi au commencement.” 

§45- Au commencement il y avait, non pas une organisation, mais une expérience de 
Pentecôte faisant descendre la Semence de Dieu par le Saint-Esprit, rendant les gens comme 
ivres et les faisant parler en langues, avec l’Esprit montrant des signes et des miracles dans 
l’Eglise.  Vous dites appartenir à une grande église. “Il n’en était pas ainsi au 
commencement.” [Enregistrement interrompu] … Un nouveau sarment de Pentecôte portera les 
mêmes fruits, les mêmes miracles que le premier sarment. Vous avez été greffé ? Mais le fruit 
d’un croyant ne vous accompagne pas.  “Des miracles accompagneront ceux qui auront cru. 
Ils iront prêcher partout. Le Seigneur confirmait la Parole avec des signes.” Le Saint-Esprit 
se reçoit aujourd’hui de la même manière qu’au commencement. 

§46- Vous ne savez pas, et vous croyez avoir peut-être reçu le Saint-Esprit. “Il n’en était pas 
ainsi au commencement.” Ils ont cru puis ont reçu le Saint-Esprit. En Actes 19, Paul a 
demandé à des baptistes ayant eu Apollos comme pasteur, s’ils avaient reçu le Saint-Esprit 
après avoir cru. Vous dites l’avoir reçu quand vous avez cru, quand vous avez rejoint une 
organisation et avez été aspergé, mais “il n’en était pas ainsi au commencement.” Au 
commencement, ils ne s’affiliaient pas à une église, mais ils entraient dans l’Eglise par une 
Naissance. 

§47- Vous êtes alors nés dans l’Eglise. Tout sarment né du Cep sera comme un sarment 
décrit dans le Livre des Actes, avec la même doctrine, la même puissance. Ce sera le même 
genre d’Eglise qu’au commencement. Cessons de nous hybrider, revenons à la Parole du 
commencement. Parlons maintenant à Celui qui l’a écrite. 

§48- L’Ancien Testament considérait l’hybridation comme une horreur : “Celui qui est issu 
d'une union illicite n'entrera point dans l'assemblée de l'Éternel, même jusqu’à sa dixième 
génération.” [cf. Deut. 23:2]. Cela suffisait pour l’empêcher d’entrer dans le Royaume pendant 
400 ans.  Il n’y avait aucun Sérum pour le secourir. Il était un hybride. Depuis que le Sang de 
Jésus-Christ a été répandu, vous avez été hybridé avec des opinions diverses. Le Saint-Esprit 
est ici ce matin pour vous ramener à l’originel, vous hybrider à rebours à la Pentecôte, à 
l’œuvre de circoncision du Saint-Esprit. La circoncision retranche ce qui a été hybridé 
avec les choses du monde, et nous ramène à la Pentecôte, comme au commencement. 

§49- Levez la main si vous désirez recevoir cette expérience, avoir la Vie de Christ en vous, 
produisant les mêmes signes que Lui autrefois ? [De nombreuses mains se lèvent] … [Prière] … 
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§50 à 53- [Suite de cette longue prière]. 
 

_________ 
 


